
【高校生】 

地元の高校生が激励に来てくれました。 

青春の１ページに加えてもらえたかな？ 

【流山新橋】 

地元の議員の皆様と、流山新橋の早期 

建設要望書を石井国土交通大臣へ提出。 

【芋掘り】 

今回はジャガイモ堀りに参加。収穫の 

喜びと食事の楽しみを同時に体験。 

【放流】 

ニホンナマズの稚魚１０００匹を坂川に放流。 

江戸川では結構釣れるんですよね（笑） 

【卒園式】 

卒園を迎えた園児の皆さんへ挨拶。 

保護者の方へは子育てのエールを。 

○７月２２日に閉会した通常国会で、
さいとう健は、９本の法案の成立をみ、
１，１２７回答弁に立ちました。 
 
○また、さいとう健は、できるだけ多く
の方々の話を直接うかがいたいというこ
とで、陳情や要請には積極的に応じてき
ました。その結果、就任以来、５７５回
要請を承りました。（７月２０日現在） 

【水防訓練】 

江戸川で実施された水防訓練に

参加。いざという時のために日頃

からの備えが必要です。 

【節分】 

地元各地で開かれる豆まきに参加。 

子ども達の熱意に気押され気味... 

【資源保護】 

国際的に水産資源の保護が不可欠

となっています。持続可能な漁業に

向けての取り組みを強化。 

  （続き） 

 今や、制度面の手当は相当進んできました。これからは、いかに現場で実行

していくかであります。まだまだ課題は多くありますが、農業総産出額が過去

１７年間で最高の９．２兆円となり、４０代以下の新規就農者数が統計開始以来、

初めて３年連続で２万人を超えるなど、成果も出始めています。 
 
 次に林業です。 

 我が国は、世界有数の森林国ですが、戦後、植林してきた人工林の約半数が

伐り時を迎えております。にもかかわらず、荒れた山が増えてきています。 

 これをどうするか。 
 
 また、我が国は温室効果ガスの削減目標として、２０３０年に２０１３年比で

２６．０％削減を約束していますが、うち２．０％を森林がＣＯ２を吸収する

ことによってカバーすることになっており、この点からも、適切な森林管理が

必要です。 
 
 このため、森林管理システムの戦後以来の大改革を行いました。 

 新システムでは、森林所有者によって現在適切に管理されていない森林のうち、

林業経営に適した森林は、意欲と能力のある林業経営者に経営委託して管理して

もらうこととしました。残る林業経営に適さない森林は、新たに導入する森林

環境税も財源として活用しながら、市町村が間伐等を行って管理します。 

 これにより、将来的には、我が国国土面積の約半分を占める民有林の３分の２

が整備をされ、残る３分の１は自然林に戻っていくという壮大な試みが動き出し

ます。 
 
 次に水産業です。 

 クロマグロ、サンマ、スルメイカ、ウナギ、水産資源の減少が懸念され、漁業

者の皆さんの高齢化も進んでいます。何としても、水産資源の適切な管理と水産

業の成長産業化の両立を実現しなくてはなりません。 
 
 そこで、今、７０年ぶりの水産政策改革に取り組んでいます。その柱の一つが、

新たな資源管理システムの構築です。国が年間漁獲可能量の上限を設定して漁業

管理を行う仕組みを強化して、漁獲量可能量を漁業者又は漁船ごとに個別に割り

当てる個別管理制度を順次導入していくこととしております。 

 また、国際交渉も強化して、他国にも資源管理の協力をして頂く。 
 
 今回の改革をしっかり具体化し、関係国とも粘り強く交渉していくことで、

持続可能な水産業の確立に取り組んでいきたいと思っています。 
 
 農林水産業の実態をこのまま放置したら、農地は荒れ、山は荒れ、浜も荒れ

ます。また、食べ物を生産する産業の生産基盤が崩れ、私たちの子や孫がイザと

いうときに飢えるということにもなりかねない。さいとう健は、人口減少時代に

おいても持続可能な農林水産業の実現に向けて全力を尽くしていく決意です。 

【子ども食堂】 

子ども食堂にて地域の皆様と昼食。 

誰でも気軽にランチを楽しめます。 

【大筒】 

近藤勇陣屋跡で大筒を発射！付近を戦火に 

巻き込むのを避け、この地で自首されました。 

【展示会】 

大臣就任後はほとんど見れなくなっています。 

退任後に皆様の上達振りを見るのが楽しみ♪ 

【サッカー】 

ワールドカップ日本代表へ応援メッセージ。 

感動をありがとう、西野ジャパン！ 

【ハンドボール】 

ハンドボール大好きな子ども達と交流。 

一流選手が育つことを期待してます！ 

【郵便局】 

民営化後の現状と課題をヒアリング。 

社会情勢の変化への対応が求められます。 

【松戸市】 

松戸市制７５周年式典に出席。外環道も 

開通し、一層の発展が期待されます。 

【ソフトボール】 

ソフトボール大会に参加。始球式の前に 

選手とキャッチボールで肩を慣らします。 

【空手道】 

参加選手１０００人を超える大会にて挨拶。 

東京五輪では後半日程の注目競技です。 

【ヘルスバレーボール】 

今年は小学生大会に顔出し。参加選手

が年々増加して盛り上がりを感じます。 

【ボーイスカウト】 

春休みを利用してボーイスカウトの皆さん

が大臣室まで遊びに来てくれました☆ 

【ひまわり幼稚園】 

５０周年を迎えた幼稚園にて挨拶。 

故伊藤理事長には本当にお世話になりました。 

【被災地視察】 

豪雨災害に見舞われた岡山・広島・愛媛の三県の 

被災地を視察。農林水産業被害の対応も急務です。 


